
FLORILEGE DES REMARQUES SUR LE FILM 
Jamais nous n’avons eu une unanimité comme cela 

 
-*-*-*-*-*-*-*-*- 

 
Petite restitution de la 1ère séance scolaire de l'avant-première Louise Violet à l'ALTICINE de Montargis. 
Hier matin,250 élèves de 15 à 17 ans et professeurs de 6 établissements scolaires de Montargis ont vu le film, 
dans un silence total pendant la projection jusqu'à la remise de l'éclairage. 

A la sortie, spontanément, que ce soit les professeurs ou les élèves 
dans leur grande majorité, ont apprécié le film tant pour la qualité 
des images, du scénario, des acteurs ainsi que la vie de la femme au 
19ème siècle. 
Les professeurs m'ont remercié de la qualité du contenu du dossier 
pédagogique reçu, leurs permettant de travailler avec les élèves. 
A la sortie de la séance, pendant que la salle se vidait, 2 jeunes filles 
sont venues me demander comment faire pour participer à EET et 
les actions du Rotary. Le film promotionnel est bien un facteur 
d'intérêt pour une jeunesse qui veut s'investir. 
Bravo à l'équipe du film et à ceux qui l'ont choisi.  
En pièce jointe une photo de cette première. 
Séance public le vendredi 15 mars et 2ème séance scolaire le 20 
mars. 
Amitiés 
Patrick LAFORÊT 
Rotary District 1720 
Délégué d'Espoir En Tête 

 
*-*-*-*-*-*-*-* 

 
Chères amies Rotariennes, chers amis Rotariens  
Nous avons ouvert la Saison 18 le 8 au soir avec la première séance d’Espoir en tête à Thonon-les-Bains (Haute-
Savoie).  
Je voudrais vous faire part de nos impressions. 
C’était une soirée très réussie. 
Nous avons fait 282 entrées,  soit 40 de plus que l’année dernière. 
Le film est excellent. C’est du grand cinéma.  
Il a été très apprécié.  
Il est touchant et extrêmement bien joué, sensible et plein de convictions.  
Le tout sur fond de l’histoire de France.  
Nous avions plusieurs Prof. de la fonction publique dans la salle qui l’ont trouvé beau, nous disant qu’il colle 
vraiment à la réalité du métier de professeur des écoles. 
Et en plus c’était le 8 mars, un très bel hommage à la journée de la femme. 
Faites votre possible pour faire venir les gens pour le voir, en plus de participer à la collecte de fonds d’Espoir en 
tête pour la recherche sur le cerveau.  
Nous avons une mini-conférence extrêmement intéressante par un médecin psychiatre sur la santé mentale et 
nous avons fini par le buffet de l’amitié où nous étions 200. 
En tant que déléguée district 1780, je suis vraiment très heureuse de cette soirée d’Espoir en tête. 
Merci pour cette belle action nationale.  
Je vous souhaite une magnifique Saison 18.  
Amitiés rotariennes,  
Marie-Elisabeth Camus-Cadot,  
Rotary club Evian-Thonon 
Déléguée District 1780  
 

*-*-*-*-*-*-* 
 
 



 
Rotary club d’Ussel 
Bravo et félicitations pour le choix du film 
Les spectateurs sont très satisfaits et nous Rotariens d’Ussel aussi 
 

*-*-*-*-*-*-*-* 
 
Bonjour Marianne, 
Je me suis rendue hier soir au cinéma L'Ermitage de Fontainebleau pour assister à la projection du film sélectionné 
par EET : Louise Violet. 
J'ai trouvé le court-métrage sur les actions d'EET très bien fait, expliquant ce qu'est cette action rotarienne et 
surtout les exemples concrets de ce qu'elle permet de faire. 
Et j'ai beaucoup aimé le film, les rotariens autours de moi et les échos que j'ai entendus en sortant étaient vraiment 
élogieux. De plus, ce film est tout à fait dans les valeurs promues par le RI. 
La grande salle du cinéma de Fontainebleau était comble. 
Une manifestation qui a du sens et qui fédère. 
Bravo et toutes mes félicitations. 
PS : je serai également présente à la projection du cinéma Les Variétés de Melun la semaine prochaine. 
Bien amicalement, 
 
Edith Lévy 
RC Barbizon 
ADG 2023-2025 District 1770 - Groupe N 

 
 

-*-*-*-*-*-*-*-*- 
 
Très bon accueil du film, aucun commentaire négatif ! 
 Bonne journée 
ALAIN SCHOONJANS 
1750 
  

-*-*-*-*-*-*-*-*-* 
 
 Très belle soirée réussie en tous points 
-Film très sympa 
-Exposé scien fique d'un haut niveau, clair et concis 
Jacques VILLIERE 
 

*-*-*-*-*-*-*-*-*- 
 
Bonjour à toutes et tous 
Hier soir, nous avons participé à la 1ère diffusion de "LOUISE VIOLET" à Rouen au Cinéma PATHE DOCKS de 
ROUEN. 
La salle était quasiment pleine avec une très belle ambiance et un film de très belle qualité, pour tout public. 
Chacun a apprécié ce film un peu dans la lignée "des Choristes". 
Je crois que vous pouvez en parler pour vendre cette opération surtout pour un public de jeunes enfants. 
Par ailleurs je vous conseille d'intervenir avant la présentation du film pour présenter ce qu'est "ESPOIR EN 
TETE", sa mission, son objectif et de présenter aussi le Rotary. 
Vous pouvez aussi faire intervenir, comme nous l'avons fait ici avec grande satisfaction, un médecin, un 
chercheur pour parler de la recherche pendant 10 à 15mn. 
Par expérience, il est préférable d'avant vendu les CM, en amont de la soirée. Cela permet de savoir le nombre 
de spectateurs attendus et d'autres part d'éviter des discussions dans l'entrée du Cinéma. 
Après je sais que chacun apporte son originalité dans la façon de recevoir dans un esprit Rotarien. 
 Amitiés à vous tous.  André Massardier District 1640 



 
-*-*-*-*-*-*-* 

 
Retour du club de Beausoleil : un film très apprécié, fort bien joué et d’actualité. On a apprécié une fois encore le 
choix per nent des films de l’ac on Espoir en Tête. 
 

*-*-*-*-*-*-*-*-* 
 
Un excellent film, en avant-première. Nous avons la chance, à Saint-É enne, d'avoir pour ce e même soirée une 
conférence d'un historien de la Haute-Loire, qui a écrit de très bons ar cles sur les écoles al ligériennes sous la 
IIIe République. Totalement dans le sujet ! 
Bonsoir André 
Nous avons visionné notre film dimanche à 16h. Tout s’est bien passé et nous avons eu une bonne collaboration 
Avec l’équipe du cinéma. 
Le film a été très apprécié (il y a eu des applaudissements en fin de projection). Tous ceux avec qui j’ai échangé 
étaient dithyrambiques ! 



Nous avons fait presque 12% de mieux que l’an dernier (131 entrées contre 117 l’an dernier). Nous visions 150 
Mais les défections de dernières minutes… 
Je vous donne copie d’un SMS reçu de la responsable du microlycée que nous avions invité et qui est venue avec 
Une jeune fille de sa structure : 
« Je tenais à vous exprimer ma plus sincère gratitude pour nous avoir donné l’opportunité de participer à cette 
belle action et 
De voir ce magnifique film. C’est une très belle opération du Rotary et nous sommes vraiment reconnaissants 
d’avoir pu 
En faire partie. Encore une fois merci car je pense que nous allons emmener nos jeunes en novembre (sortie 
officielle) pour 
L’exploiter en EMC (Education Morale et Civique ». 
Voilà tout est dit ! 
Amitiés 
 Philippe Baron 
Président Rotary Club Evreux 
 

*-*-*-*-*-*-*-*-*-* 
 
h ps://www.lacommere43.fr/monistrol-et-environs/item/63974-ils-ont-eu-le-privilege-d-assister-a-l-avant-
premiere-du-film-louise-violet.html 
 

-*-*-*-*-*-*-*-*-* 
 
Lotus Namaste 
Un film magnifique allez-y !! 
Une pépite 
 

*-*-*-*-*-*-*-*-*- 
 
Rotary Club Granville est à Cinéma Le Sélect de Granville. 
 Projec on cet après-midi au Cinéma Le Sélect de Granville, en avant-première na onale, du film « Louise Violet 
», avec Alexandra Lamy.  
Ce film est formidable avec des images de grande beauté d'un pe t village de montagne en Auvergne. Alexandra 
Lamy, ins tutrice au passé douloureux, débarque dans un village en 1889 pour y ouvrir l'école laïque, gratuite et 
obligatoire, dans un monde qui ne l'a end pas, c'est le moins que l'on puisse dire. 
Pour ceux qui ne sont pas venus, il faudra a endre le 5 novembre prochain...  
Plus de 1.000 euros seront reversés à Espoir en tête pour financer la recherche sur le cerveau. 
 

-*-*-*-*-*-*-*-*-*-* 
 
 
Je vous félicite pour le choix du film que vous avez effectué : Louise Viollet est un très beau film accessible aux 
enfants qui nous fait réaliser que l’accès à l’instruc on, qui a permis la mise en place de l’ascenseur social, est 
finalement très récent. 
La présenta on préalable de l’ac on Espoir-en-tête est effectuée de façon accessible : il est important que 
chaque rotarien sache où l’argent de ce e ac on est affecté. 
Jean-Marie Lataste 
Past Gouverneur du 1690 
 

-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-* 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

-*-*-*-*-*-*-*-* 
 

Merci pour ce bon choix pour Espoir en Tête, mais aussi transmets mes félicitations à celui qui a assuré la 
présentation filmée du projet, réalisation claire et rythmée ! 
Amitiés rotariennes 
Yves Didier Gotteland 
Perpignan Agly 
 

-*-*-*-*-*-*-*-* 
 
Première séance à Thonon 
Spectateurs ravis ont trouvé que c’était un excellent film plusieurs professeurs des écoles sans la salles ont dit 
excellent ils ont dit que cela collait vraiment a la réalité du mé er et à l’histoire de France 
Alors déplacez-vous en nombre vous verrez un bon film et par ciperez à la recherche sur le cerveau 



 
*-*-*-*-*-*-*- 

 
Très belle réussite avec la projection de Louise VIOLET, film qui a enthousiasmé le public. 
Françoise Cerna 
 

-*-*-*-*-*-*-*-* 
 

Projec on cet après-midi au Cinéma Le Sélect de Granville, en avant-première na onale, du film « Louise Violet », 
avec Alexandra Lamy. 
Ce film est formidable avec des images de grande beauté d'un pe t village de montagne en Auvergne. Alexandra 
Lamy, ins tutrice au passé douloureux, débarque dans un village en 1889 pour y ouvrir l'école laïque, gratuite et 
obligatoire, dans un monde qui ne l'a end pas, c'est le moins que l'on puisse dire. 
Pour ceux qui ne sont pas venus, il faudra a endre le 5 novembre prochain... 
 

-*-*-*-*-*-*-*-* 
 
Pour le RC Avallon : 2 séances 
14h00 :   217 de 3 Collèges   en ATTENTE des commentaires 
20h00 :   208 personnes 
Total de CM vendues + de 700. 
Très bonne soirée pour l'ensemble des participants,  
Remerciements pour la bonne sélection du film. 
Film magnifique, les photos, le décor, les enfants etc… 
Le film Rotary très apprécié pour la connaissance de l’action. 
 

*-*-*-*-*-*-*-*- 
 
Venarey-Les Laumes 
140 élèves ont assisté en avant-première à la projection du film Louise Violet, au profit de la recherche sur les 
maladies du cerveau. 
 

-*-*-*-*-*-*-*-* 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ugc Talence. 
Un grand bravo au Rotaract Bordeaux les Graves et à son Président, pour leur engagement dans l’organisa on de 
ce e soirée Rotary Espoir en tête au profit de la recherche contre les maladies du cerveau. 
Un vrai succès également avec 150 personnes présentes pour voir l’excellent film , Louise Violet, joué 
magistralement par Alexandra Lamy.. 
 

-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*- 
 
 la projection du film Louise Violet a été à Perpignan un franc succès. 



Je ne sais pas combien de places ont été vendues sur le département car René Sitbon, qui les avait 
comptabilisées, était absent, mais la grande salle du Méga Castillet était comble, soit 450 personnes environ. 
Nous avons fait le discours d'accueil, le film de présentation de l'action était parfait et les amis ont ovationné le 
film à la fin de la projection . 
A la sortie je n'ai recueilli que des éloges, chacun était ému par la beauté de ce film. 
 

-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*- 
 
C’était une soirée très réussie. 
Nous avons fait 282 entrées,  soit 40 de plus que l’année dernière. 
 Le film est excellent. C’est du grand cinéma.  
Il a été très apprécié.  
Il est touchant et extrêmement bien joué, sensible et plein de convictions.  
Le tout sur fond de l’histoire de France.  
Nous avions plusieurs Prof. de la fonction publique dans la salle qui l’ont trouvé beau, nous disant qu’il colle 
vraiment à la réalité du métier de professeur des écoles. 
Et en plus c’était le 8 mars, un très bel hommage à la journée de la femme. 
  

-*-*-*-*-*-*-*-*-*-* 
 
Compte-Rendu de Ferney-Voltaire Interna onal et Gex-Divonne 
Les clubs de Gex Divonne et Ferney Voltaire Interna onal ont mené conjointement l’ac on Espoir en Tête ce e 
année. 
La séance était le mardi 12 mars 2024 à 19:30.  
Nous avons accueilli 137 spectateurs, 17 de plus que l’année passée, dans la salle de 220 places.  
Avec les dons, nous avons récolté un total de 2130 €. 
Comme demandé, nous avons réunis quelques commentaires des spectateurs : 

• Enfin un film intéressant, émouvant à certains moments. Bien construit, avec de sympathiques 
dialogues, de splendides paysages, un décor bien imaginé, une histoire romancée juste ce qu'il faut 
pour retenir notre attention du début à la fin, une petite intrigue au passage apportant aussi un intérêt 
supplémentaire, de bons acteurs se donnant à fond dans leurs rôles, une ribambelle de gamins tous 
aussi mignons et naturels les uns que les autres. Joli film que je n'hésiterai pas à promouvoir. 

• Excellent film. Très humain et en même tps très dur. A VOIR. Merci 
• Superbe film, très dense et très réaliste. Une immersion totale dans une époque charnière de 

l'éducation en France, de la dualité entre le progrès venu de Paris et les solides valeurs traditionnelles 
du monde paysan. Deux merveilleux acteurs principaux et beaucoup de figurants jouant parfaitement 
leurs différents rôles dans un décor de vie rude et simple à la campagne. La méfiance envers ceux qui 
viennent du dehors très bien illustrée. Bonne illustration des trois forces qui gouvernent cette société: 
les paysans, le maire, le curé. L'institutrice est féministe avant l'heure. Le filmage et la restitution du 
passé sont extraordinaires. Un très grand film. 

• Retour très positif de la part de quelques 10 personnes. 

 
-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-* 

 
Christelle Elleboode 
Excellent film interprétation fantastique et images extraordinaires 
 

-*-*-*-*-*-*-*-* 
 
 Superbe film, Louise violet très bien interprété par Alexandra Lamy. La grande salle de Chateauroux était presque 
pleine pour les trois clubs de Chateauroux Levroux , Chateauroux aéroport Et Georges Sand, et bien sûr, le club de 
l’Indre  
Même constat hier sur Poitiers où les trois clubs pictaviens avaient rempli la grande salle du CGR. Très bons échos 
sur ce superbe film. L'intro était convaincante sur les actions accomplies avec espoir. En tête, Alexandra Lamy 



poignante dans un rôle très engagé sur un sujet plus que jamais d'actualité. Quelques yeux mouillés au sortir de 
la projection dont je fus. Bref, tout le monde était heureux, du bonheur... 
 

-*-*-*-*-*-*-*-*-*- 
 
à La Roche sur Yon: la projection avait lieu hier soir, mais j’avais reçu d’autres avis de clubs du 1510, qui sont 
convergents,  
film unanimement très apprécié, jugé par les cinéphiles comme exceptionnel, 
beau thème 
beaux personnages 
Très beaux paysages,  
globalement tous les spectateurs ont bcp aimé toute la soirée, la vidéo de EET, (Espoir En Tête) 
tous les cinémas n’ont pas réussi à ouvrir le mur d’image, question de technique je suppose 
 
à La Roche , nous avions une courte présentation, en 30 minutes au début de la séance, du Yoga du rire avec 
exercice pratique, le rire c’est très bon pour le cerveau,  
 

-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*- 
 
Club de Maisons Laffi e UGC Sartrouville 
« c'est un très beau film remarquablement interprété. Bravo à Alexandra Lamy très convaincante dans un registre 
inhabituel.Le sujet est intéressant pas fréquemment traité au cours de ce e période. L'éduca on et la 
transmission des savoirs sont au cœur des préoccupa ons rotariennes. C'est donc avec bcp de justesse que le 
film a été sélec onné pour EET. » 
 

-*-*-*-*-*-*-*-* 
Rotary Club Montargis-Gâtinais 
 
 Un grand merci à tous pour avoir rendu l'ac on « Espoir en Tête » avec l'avant-première du film Louise Violet, 
INOUBLIABLE! 🌟Nous sommes ravis de partager que nos deux séances avec les lycées de l'aggloméra on 
montargoise, ainsi que notre séance tout public de vendredi dernier, ont été un véritable succès ! Avec une 
par cipa on incroyable, nous avons comptabilisé un total de 652 entrées. C'est grâce à votre sou en et votre 
enthousiasme que nous pouvons soutenir la recherche médicale et offrir de l'espoir à ceux qui en ont le plus 
besoin. 
Un immense merci à tous les par cipants, partenaires, L'Eclaireur du Gâ nais et bien sûr, à l'équipe du film 
Louise Violet. 
 

-*-*-*-*-*-*-*-* 
 
 Le Rotary Club de La Roche Sur Yon  
Présente en Avant-Première ,le film d ´Eric Besnard : 
« LOUISE VIOLET « 
Dans le contexte actuel de la créa on cinématographique , ce film étonne . 
 
Privilège, hier au soir 19 Mars 2024 , d’avoir pu assister en Avant-Première à la projec on de ce film . 
Sur fond de chronique Paysanne, nous sommes en 1889 ( bien après la Commune ) 
C’est la belle histoire d’une femme engagée qui vient « imposer « l’enseignement dans ce e campagne profonde, 
et si rude dans son quo dien. ..Tout le contenu de ce film est remarquable , d’où mon étonnement !!!! L’Histoire , 
elle est belle . Rugueuse certes mais empreinte d’humanité et de sensibilité. Le choix des interprètes parfait . 
Alexandra Lamy, merveilleuse dans le rôle de Louise 
Mais mon regard s’est surtout arrêté sur la beauté des paysages et la qualité des prises de vues de ceux-ci .C’était 
un fes val de clins d’œil à l’art pictural Breughel, Vincent Van Gogh, Théodore Rousseau , J.F. Millet. Toutes ces 
scènes d’intérieur de fermes, toutes ces scènes de travaux des champs, tous ces merveilleux paysages des quatre 
saisons . Quant aux paysages de neige…… sublimes à faire rêver un …..peintre . 
Étonnement oui et je me félicite que l’on sache encore regarder la Vie et la nature de ce e belle façon 
poé que.et dans faire un film remarquable. Il faut voir ce « pe t « bijou du cinéma Français , à l’esthé que sans 
égal .Merci au Rotary pour ce privilège partagé .Raphaël Toussaint. 20 Mars 2024 



 
-*-*-*-*-*-*-*-*-* 

 
Monsieur Thibaut,  
Nous vous remercions sincèrement pour l'opportunité offerte à nos élèves lors de la projec on du film Louise 
Violet en avant-première. 
Vous trouverez ci-dessous quelques réac ons de nos élèves :  
Les effets posi fs : 
- Louise Violet est vue comme une héroïne : elle aide les parents et les enfants à apprendre à lire et grâce à elle, 
ils accèdent à l'école ; 
- Les rappels historiques faits dans le film ont été appréciés par certains ; 
 Le combat de Louise Violet pour la gratuité, la laïcité et l'obliga on scolaire ; 
- Le fait que les filles également aient le droit d'être scolarisées ; 
- Le passé de Louise Violet (le décès de ses enfants et de son mari, son passé en prison) qui l'a rendue encore 
plus forte ; 
- Les élèves se sont rendus compte de la chance qu'ils ont de vivre à notre époque (égalité hommes - femmes, 
gratuité de l'école - simplifica on des tâches ménagères avec l'inven on de la machine à laver - évolu on dans la 
maison avec de meilleures condi ons de vie) ; 
- Les élèves ont en majorité apprécié le film dans sa globalité, ils ont même exprimé le fait que c'était le mieux de 
ceux qu'ils ont vu avec le collège ; 
Les effets néga fs :  
- Les femmes qui ne oyaient le linge à la main (trop difficile), qui faisaient le ménage, qui n'avaient pas de 
libertés a pu "choquer" certains élèves qui n'imaginaient pas qu'elles pouvaient subir cela ; 
- Emo on de tristesse ressen e par les élèves lors du décès de la maman du maire du village ; 
- Les condi ons de vie de Louise Violet lors de son arrivée au village : elle vivait dans la grange qu'il a fallu qu'elle 
ne oie, elle dormait dans la paille pour avoir chaud, personne ne lui parlait même pour dire bonjour, personne 
ne lui faisait confiance et on la considérait comme une ennemie alors qu'elle était là pour le bien des enfants du 
village. 
Bien cordialement,  
Gilles Coffre 
Principal du collège Maurice Clavel (0890822k)  
9, rue des écoles 
89200 Avallon 
 

-*-*-*-*-*-*-*-*-* 

Carton plein pour l'avant-première de "Louise Violet" en Haute-Loire 

Dans la salle du cinéma yssingelais, de nombreuses personnes ont fait partie de l’aventure de près ou de loin. © 
Julien Vaurillon 
Le cinéma de la cité des cinq coqs accueillait une double séance d’avant-première excep onnelle pour le film 
tourné en Haute-Loire, Louise Violet. 
Après une première séance pleine à Monistrol-sur-
Loire où près de 200 personnes étaient présentes 
vendredi 15 mars, le film Louise Violet débarquait au 
cinéma La Grenette. 
Le long-métrage, choisi par le Rotary club comme fer 
de lance pour son opération Espoir en tête, qui sert à 
récolter des fonds pour la recherche sur le cerveau, a 
cette année quelque chose de spéciale. En effet, 
l’œuvre portée par l’actrice Alexandra Lamy a été 
tournée en Haute-Loire, du côté de Tiranges ou 
encore de Saint-André-de-Chalencon. Une aubaine 
pour les Rotary club du coin. « C’est une énorme 
saison pour notre club, car il y a beaucoup de 
personnes qui ont contribué sur le tournage du film », explique Fabrice Petiot, délégué d’Espoir en tête sur le 



district 1740. Ce dernier, a même dû programmer une seconde séance le dimanche, après une ruée sur les places 
du samedi. 
Des figurants dans l’assistance 
Dans la file d’attente devant le cinéma yssingelais, peu de places restantes pour ceux qui n’ont pas en main la 
contremarque cartonnée à l’effigie d’Alexandra Lamy vêtue en costume d’époque. Les dernières places 
s’arrachent et finalement quelques personnes sont refoulées. « Il y aura une séance le 22 mars au ciné Dyke du 
Puy », indique Fabrice Petiot. Une fois installé dans la salle obscure, le responsable rend hommage aux 
contributeurs du film. Il y a Claude, barbe imposante, figurant dans le film qui est venu avec toute sa famille pour 
essayer de s’apercevoir. D’autres ont prêté leur maison, ou encore leurs outils. « On a prêté et aiguisé les faux », 
glisse une femme en haut de la salle. « Et il n’y a pas eu de mort c’est parfait », répond Fabrice Petiot dans un 
sourire qui se répand au reste de l’assistance. Près de 280 personnes auront donc assisté à ce que l’on peut appeler 
des avant avant-premières, puisqu’il est rare de voir un tel événement si tôt. La sortie nationale du film étant 
prévue pour le 6 novembre 2024. Ce succès en terres altiligériennes s’explique aisément par le contexte. « Ce 
n’est pas tous les jours qu’on se voit dans un film », lance un employé du cinéma. « Quand on se voit sur l’écran 
c’est waouh ! », lui répond un figurant, joignant le geste à la parole. 
Julien Vaurillon 

*-*-*-*-*-*-*-*-* 
 
Je sors de la projection du film que vous avez sélectionné « Louise Violet » Une salle bien remplie , un silence 
impressionnant… et des félicitations unanimes :   un très beau film, bien interprété et plein des belles valeurs que 
nous souhaitons véhiculer… 
Et , en plus de la soirée « officielle » plusieurs matinées pour les scolaires que les clubs locaux soutiennent, avec 
l’aide de leurs sponsors. Je n’ai pas le chiffre exact , mais il semblerait que nous ayons pu emmener entre 600 et 
800 jeunes et leurs accompagnants… 
Je n’en ai pas encore le retour… mais ne manquerai pas de vous en faire part  
 Avec toute mon amitié. 
Bernadette Stilhart représentante Espoir en Tête au conseil scientifique FRC 
 

-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-* 
 
Rotary Le Havre est à Le Sirius. 
 
Le 22 mars 2024, la projection en avant-première du film Louise Violet a été un succès retentissant. Dans le 
cadre de "Espoir en Tête" (le financement de la recherche sur les maladies du cerveau), cette projection unique 
du film s'est faite dans une salle presque complète. 
Avant le film, le Professeur Nicolas Heck de l'Université de la Sorbonne a donné une présentation très éducative 
sur les maladies causées par notre cerveau, et ce qu'ils essaient de faire pour y remédier. 
Le film en lui-même, Louise Violet, était un drame très puissant et émotionnel, magnifiquement filmé dans un 
décor incroyable. Le jeu d'acteur était superbe, et l'intrigue était captivante. Le film sera diffusé à partir de 
novembre, alors gardez un œil sur les dates de projection. 
 

*-*-*-*-*-*-*-*-- 
RC Lons le Saunier. 
très beau film ,et belle moralité...le jeu des acteurs est poignant. 
un grand merci au réalisateur et aux acteurs et beaux messages transmis, école, essayer de devenir quelqu' un 
en gardant ses valeurs, son courage...  BR 
 

-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*- 
 
Rotary club de Saint Pierre et Miquelon 
Ce dimanche 24 mars, le Rotary Club de Saint-Pierre et Miquelon s'est mobilisé pour Espoir en tête en organisant 
l'avant-première du film d'Éric Besnard : "Louise Violet", ins tutrice en 1889 merveilleusement interprétée par 
Alexandra Lamy. 
Je dois vous dire combien nous avons été fiers d’offrir cette avant-première aux membres de la communauté 
éducative qui étaient dans la salle. Enseignants, élèves et parents étaient représentés et ce film a touché et ému. 
Un grand merci au public qui a répondu présent  



Merci à la Collec vité Territoriale de Saint-Pierre et Miquelon de soutenir notre ac on et au personnel du Centre 
Culturel et Spor f SP…  
 

-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*- 
 
Merci à toute l'équipe ROTARY ESPOIR EN TETE pour ce e manifesta on au Grand Rex à Paris ! Un film en lien 
avec les causes prioritaires du Rotary, un pré film très clair sur l'ac on Espoir en Tête et la recherche sur le 
cerveau. Merci ! 
François Durand ; Présidente du magazine Rotary Mag 
 

-*-*-*-*-*-*-*-*-*-* 
 
Rotary Chamonix Mont-blanc Megéve 
ACTION "ESPOIR EN TETE" ! Merci à toutes celles et tous ceux qui sont venu voir le film Louise Violet, ou ont 
par cipé financièrement à ce e ac on... ce e vidéo d’Espoir en Tête est parlante non ? 
 

*-*-*-*-*-*-*-*- 
ROTARY CLUB OTTMARSHEIM 
très beau film, tant sur le plan de l’interprétation d’Alexandra Lamy plus vraie que nature, que sur le choix du 
décor de tournage : authentique village d’Auvergne-Rhône- Alpes. 
Film riche en émo ons et en phase avec la Journée des droits de la Femme ! BRAVO : à voir dès sa sor e sans 
hésiter  
 
 

-*-*-*-*-*-*-*-*- 
 
Club de Colomiers 
 Le film a été précédé d’une vidéo de présentation du projet Espoir en . Alexandra Lamy qui incarne de rôle-titre 
de Louise Violet remercie "1 000 fois" les spectateurs pour les bénéfices apportés à la recherche sur le cerveau. 
Le film dont la sortie n’est prévue qu’en novembre, raconte l’histoire d’une institutrice débarquée dans un petit 
village de montagne en 1889 pour y imposer la toute nouvelle (gratuite, obligatoire et laïque) école de la 
République, il porte de belles valeurs sur l’instruction et la tolérance. 
 


